

Nintendo Switch 2 Gaming Console with Pokémon Pokopia



Modelis: 045496337445

Gamintojas: NINTENDO

EAN: 045496337445

Prekės kodas: 584884

604.00€

Nintendo Switch 2 Gaming Console with Pokémon Pokopia

Experience the ultimate gaming versatility with the Nintendo Switch 2, seamlessly blending the freedom of a handheld device with the power of a home console. Enjoy smooth gameplay, faster loading times, and stunning graphics thanks to its powerful hardware. In TV mode, the console supports 4K resolution, while the high-definition display in handheld mode delivers brilliant colors and detailed visuals. The new Joy-Con 2 controllers attach magnetically, offering precise control, enhanced haptic feedback, and even mouse functionality in compatible games. An improved battery life ensures longer gaming sessions. With local and online multiplayer options, plus a wide range of exclusive titles and popular game series, the Nintendo Switch 2 provides diverse gaming fun for

every occasion. This bundle includes the Nintendo Switch 2 console and a download version of Pokémon Pokopia. In the game, you'll build your own Pokémon paradise as Ditto: gather resources, craft furniture, manage fields, and design habitats for numerous Pokémon, gradually creating a vibrant world full of discovery, creativity, and adventure.

Key Features:

- Hybrid gaming: Switch between handheld and TV mode.
- High-performance hardware for smooth gameplay and stunning visuals.
- 4K support in TV mode and a vibrant 7.9-inch, 1920x1080 HDR10 LCD touchscreen with up to 120Hz VRR in handheld mode.
- New magnetically attached Joy-Con 2 controllers with precise controls, enhanced haptics, and mouse function.
- Extended battery life for longer gaming sessions.
- 256 GB internal storage, expandable with microSD Express cards up to 2 TB.
- Includes Pokémon Pokopia download code for building your own Pokémon paradise.
- Comprehensive connectivity: 2x USB-C (3.2 Gen 2, 10 Gbit/s), 1x 3.5mm headphone jack, Wi-Fi, Bluetooth.
- Includes Nintendo Switch 2 Dock with additional connectivity (2x USB 2.0, Console Port, Power Port, HDMI, LAN).

NINTENDO is renowned globally for its innovative gaming consoles and beloved franchises, consistently pushing the boundaries of interactive entertainment and delivering unique experiences to players of all ages.

Order today from ++SHOP++ for the best selection of gaming consoles and accessories.

Produktbeschreibung Die Nintendo Switch 2 vereint die Flexibilität eines Handhelds mit der Leistung einer modernen Heimkonsole und sorgt für ein vielseitiges Spielerlebnis zuhause und unterwegs. Leistungsstarke Hardware ermöglicht flüssige Spielabläufe, schnellere Ladezeiten und beeindruckende Grafikdarstellungen. Im TV-Modus unterstützt die Konsole 4K-Auflösung, während das hochauflösende Display im Handheld-Modus mit brillanten Farben und hoher Detailtiefe

Pateikta prekės informacija yra orientacinio pobūdžio. Techninės savybės, nuotraukos, aprašymai ir kaina gali keistis be išankstinio perspėjimo. Gamintojas ir pardavėjas neatsako už galimus duomenų neatitikimus ar tipografines klaidas. Prieš įsigyjant rekomenduojame pasitikrinti aktualią informaciją.

www.shopro.lt | info@shopro.lt | +370 693 39903

überzeugt. Die neuen Joy-Con 2-Controller werden per Magnetverbindung befestigt und bieten präzise Steuerung, verbessertes haptisches Feedback sowie eine Mausfunktion in kompatiblen Spielen. Eine verbesserte Akkulaufzeit sorgt zudem für ausgedehnte Gaming-Sessions. Dank lokaler und Online-Multiplayer-Funktionen sowie einer großen Auswahl an exklusiven Spielen und beliebten Spieleserien bietet die Nintendo Switch 2 abwechslungsreichen Spielspaß für jeden Anlass. Dieses Konsolenpaket enthält eine Nintendo Switch 2 Konsole sowie Pokémon Pokopia als Download-Version. Im Spiel wird als Ditto ein eigenes Pokémon-Paradies aufgebaut: Ressourcen sammeln, Möbel herstellen, Felder bewirtschaften und Lebensräume für zahlreiche Pokémon gestalten. So entsteht nach und nach eine lebendige Welt voller Entdeckungen, Kreativität und Abenteuer.

Art.-Nr.: 100207331 Typ: Spielkonsole | EAN: 0045496337445 | Hersteller-Nr.: 10020008 | Anschlüsse: USB-C 3.2 Gen 2 (10 Gbit/s): 2, 3,5-mm-Kopfhörerbuchse: 1 | Detail: Nur mit microSD Express Cards (bis zu 2 TB) kompatibel | Display: Kapazitiver Touchscreen / 7,9 Zoll / Auflösung 1920 x 1080 / LCD-Bildschirm mit breitem Farbspektrum und HDR10-Unterstützung/VRR bis zu 120 Hz | Datenspeicher: 256 GB | Grafik: NVIDIA | Prozessor: NVIDIA | Sound: PCM 5.1 | Wireless: WLAN, Bluetooth | Weitere Informationen: Der Beschleunigungssensor, der Gyrosensor und der Maus-Sensor befinden sich in jedem Joy-Con 2-Controller. Der Helligkeitssensor befindet sich in der Konsole. Nintendo Switch 2-Station Anschlüsse: USB-Anschlüsse: Zwei mit USB 2.0 kompatible Anschlüsse seitlich, Konsolenanschluss, Netzteilanschluss, HDMI-Anschluss, LAN-Anschluss | Hinweis: 2 USB Type-C-Anschlüsse: Der Anschluss an der Unterseite wird zum Aufladen oder zum Anschließen an die Nintendo Switch 2-Station verwendet. Der Anschluss an der Oberseite wird zum Anschließen von Zubehör oder zum Aufladen verwendet. | Zubehör: Joy-Con 2 (L) / (R); 2 x Joy-Con 2-Handgelenksschlaufe; Nintendo Switch 2-Station; Joy-Con 2-Halterung; Nintendo Switch 2-Netzteil; Ultra-High-Speed-HDMI™-Kabel; Nintendo Switch 2-Dokument „Wichtige Informationen; Pokémon Pokopia (Downloadcode) | Abmessungen: Breite: 272 mm x Höhe: 166 mm x Tiefe/Länge: 30,7 mm | Gewicht: 534 Gramm